

Ordena CLT prepago de deuda y aportación a fondo para garantizar finanzas sanas

El Jefe del Ejecutivo dio a conocer que 100 millones de pesos serán abonados a la deuda del estado para asegurar margen de manejo a la siguiente administración

Otros 100 millones de pesos serán aportados al Fondo de Estabilización de Ingresos del Estado de Aguascalientes, primero en el país y ejemplo de sana operación financiera

729.3 mdp en disponibilidades presupuestales para dar liquidez y solvencia al nuevo gobierno estatal: ADL

Reconoce Fitch Ratings buena salud financiera de la entidad como ejemplo para otras entidades

El Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, al encabezar la presentación de las Finanzas Públicas al cierre de la administración, dio a conocer que, con el propósito de brindar mayores herramientas y capacidades a la administración estatal entrante, giró instrucciones a la Secretaría de Finanzas para que realice un prepago de la deuda por 100 millones de pesos.

Acompañado por la Presidenta del Sistema DIF estatal, Blanca Rivera Rio de Lozano, anunció que también se realizará una aportación inicial por otros 100 millones de pesos al patrimonio del Fondo de Estabilización de Ingresos del Estado de Aguascalientes para que el próximo gobierno pueda iniciar su gestión de la mejor manera posible en beneficio de todos los aguascalentenses y para que la buena marcha de la entidad no tenga interrupciones.

Por su parte Humberto Panti, Director para México y América Latina de la calificadora Fitch Ratings, reconoció ampliamente el trabajo y el compromiso de Carlos Lozano para entregar una entidad con finanzas



sanas y con una perspectiva muy positiva para su desarrollo y crecimiento.

Añadió que Aguascalientes destaca claramente de otras entidades pues, en un entorno en donde se dan a conocer los problemas por los que están atravesando en otras partes del país, este estado da una muestra clara de cómo se debe de trabajar y prever la aplicación responsable y eficiente del gasto público, para garantizar no sólo su operación, sino también para hacer frente a las responsabilidades y asegurar un margen activo para mantener el crecimiento.

Humberto Panti se mostró complacido por la eficiencia del Estado en materia financiera, y precisó que la agencia calificadora respalda ampliamente el cumplimiento de Aguascalientes con la ley de disciplina financiera, lo que le ha permitido el manejo sostenible de sus finanzas y lograr la máxima calificación BBB+ para endeudamiento en la escala internacional.

Por su parte Gabriel Franco Zazueta, Director General Adjunto y Encargado del Despacho INDETEC, resaltó que Aguascalientes es el primer estado de la república que cuenta con su propio fondo de estabilización, mecanismo financiero de avanzada que permitirá a la entidad cerrar brechas presupuestales y hacer frente a las modificaciones en las participaciones federales.

En esta reunión Alejandro Díaz Lozano, titular de la Secretaría de Finanzas, destacó que para revertir el Aguasca-

lientes en estancamiento que se recibió al comienzo de este gobierno, se implementaron estrategias financieras con un alto grado de orden, disciplina, transparencia, eficacia, responsabilidad y eficiencia, permitiendo que esta administración pueda entregar a la entrante un fondo de operación y manejo de 729.3 mdp en disponibilidades presupuestales para dar liquidez y solvencia al nuevo gobierno estatal.

Recordó que en diciembre del año 2010 se recibió un Aguascalientes que tenía hipotecado su futuro, no sólo por el escenario de inseguridad y estancamiento económico que padecía entonces, sino también porque las finanzas públicas eran incapaces de sostener el desarrollo del estado, pues no sólo tenía una deuda pública elevada, sino que la recaudación era muy limitada, y el gasto corriente había tenido un incremento notable en el sexenio anterior, además de que el Impuesto sobre la Nómina se encontraba paralizado y la inversión en obra pública presentaba un grave decremento.

Destacó que el Gobernador Carlos Lozano de la Torre instruyó de inmediato medidas que permitieron corregir la deficiente situación de las finanzas públicas del estado para fortalecerlas y consolidarlas, respaldando la obra pública y social, y brindando certidumbre a las inversiones locales, nacionales e internacionales.

De esta forma, la recaudación directa

por actos de fiscalización del convenio de colaboración en materia fiscal y administrativa establecido con el Gobierno Federal, y los recursos del Fondo de Fiscalización y Recaudación se incrementaron 105 por ciento cada uno, mientras que la recaudación indirecta o virtual aumentó un 900 por ciento.

Así mismo, el Impuesto sobre la Nómina registra un crecimiento del 213 por ciento con respecto al año 2010 gracias a la captación de nuevas inversiones en los diferentes sectores productivos, además de que la siguiente administración estatal recibirá un marco jurídico actualizado en materia de políticas financieras y un proceso de armonización contable con grandes avances de instrumentación en las dependencias estatales y municipales. También contará con un sistema de pensiones fortalecido con capacidad financiera para cumplir sus obligaciones por más de 100 años, mientras que la deuda pública tendrá un saldo muy inferior al recibido, posicionándose como uno de los estados del país con menores niveles de endeudamiento.

Finalmente, el Jefe del Ejecutivo sostuvo que gracias al respaldo de la sociedad y los sectores productivos entregará un Aguascalientes con un futuro de seguridad, certidumbre y confianza que son la base de más crecimiento y bienestar social para los aguascalentenses por muchos años más.

En este evento estuvieron presentes Juan Manuel Ponce Sánchez, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia; Jesús Eduardo Rocha Álvarez, Presidente de la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado así como representantes de todos los sectores productivos del estado, legisladores, funcionarios estatales y federales, así como titulares de cámaras empresariales y medios de comunicación.